
智行理财网
新版征信系统即将上线，以卡养卡的人会被封卡吗？

新版征信系统将于今年5月份上线运行，对于目前信用卡以卡养卡的情况会有很大
的影响。但是说会凉凉到还不至于。新版征信系统上线后，信用卡的交易明细会更
加的详细，以前旧版的征信系统只会显示还款状态，而新版征信系统则显示还款状
态，逾期状态还有还款金额。

而且新版征信上线后，记录的更新会更加的及时。以前旧的征信大家刷信用卡一般
要等到2个月后才会上传到央行的征信系统，所以征信报告会比较落后，以前有人
可以利用这个更新缓慢的时间差，向银行申请贷款，假如我本来还没有房没有贷款
，一下子同时向两家银行申请贷款，都能享受到首套房贷款利率。以后新版上线后
就不行了。新版上线要求一旦信用卡交易一旦完成，银行必须在2个工作日把信用
卡交易信息等上传到央行征信系统。

大家最关心的就是以卡养卡的一些套现行为就不会在那么容易了，以卡养卡的人一
般刷的金额都比较固定，大小差不了多少，而且时间段也都会被记录下来，打印下
来一眼就能看清楚是不是在以卡养卡。这样也让银行的风控系统得以提高。

那么以前一个人有几张信用卡来以卡养卡以后是不是就不能这么用了呢？其实我认
为是不会的，只是没有以前那么方便安全了。

其实以前旧的征信系统运行的时候，如果银行真要查是不是以卡养卡也是会查到，
只是因为时间差没那么容易就看出来，而且也没有必要这样做，因为只要你不逾期
，银行一般也不会去查你，都会睁一只眼闭一只眼。

那为什么银行明明知道你在以卡养卡却不降额或者封卡呢？而且个别的还会给提高
额度，其实道理也很简单，就是银行想赚你的钱。

现在全国信用卡有几亿张，而且竞争也很激烈，但是利润却相当高，很多银行的信
用卡业务占据了营业收入的一半，所以为什么能看到银行那么拼命的推广信用卡和
分期还款。办理信用卡的人20%到30%的人大部分都在用着以卡养卡的生活，如果
银行一知道你在以卡养卡就马上封卡或者降额的话，银行的利润会损失一大部分。

所以虽然说新版征信系统上线后，信用卡交易明细看的更详细而且还及时，银行更
加容易掌握我们是否有以卡养卡的行为，但是只要大家不要太过分，不经常逾期，
正常还款，银行还是会和以前一样睁一只眼闭一只眼的。所以也不用太操心，只要
按时还款，不会被封卡的。
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